KURZ NOTIERT

GROSSWEIKERSDORF

Bühne Weinviertel bringt "Reigen". Es ist wohl die bisher kühnste Produktion der Bühne Weinviertel: Arthur Schnitzlers "Reigen". Ursprünglich das Skandalstück schlechthin, wurde es als "Saustück" verunglimpft und provozierte Klagen gegen den als Pornografen geschmähten Dichter. Die Bühne Weinviertel mit Regisseur Christian Pfeiffer nähert sich diesem Stück mit augenzwinkerndem Humor. In der Hauptrolle ist Roswitha Alt-Polland zu sehen. Weitere Darsteller: Christoph Gleixner, Steffi Falschlehner, Fabian Krempus, Verena Schuh und Franz Josef Weiss. Premiere ist am Samstag, 2. März, um 19.30 Uhr. Weitere Termine: 9., 15., 16. März jeweils um 19.30 Uhr und am 10. und 17. März um 17 Uhr im Konzerthaus Weinviertel in Ziersdorf.

Zum "Babytreff" laden Sigrid Beer und Cornelia Otto alle Mütter und deren Babys, die ab Sommer 2012 geboren sind. Das gemütliche Beisammensein zum Erfahrungsaustausch und Plaudern findet am Dienstag, 12. März, um 9 Uhr in der Alten Volksschule Großweikersdorf statt. Diese Treffen soll es künftig jeden zweiten Dienstag im Monat gegen.

Hauptschüler im Planai-Stadion

GROSSWEIKERSDORF | Ein besonderes Erlebnis für Schüler der Interessen- und begabungsorientierten Hauptschule (IBHS) Großweikersdorf war der Besuch des Damen-Riesentorlaufs im Rahmen der Ski-Weltmeisterschaft in Schladming.

In Begleitung der Kids befanden sich Direktor a.D. Johann Dorn, Martin Elsensohn sowie die Lehrerinnen Martina Köllner und Hermine Schweifer.

Die lange Anreise hielt die jungen Schmidataler nicht ab, zu der hervorragenden Stimmung im Planai-Stadion lautstark beizutragen. Die Reise lohnte sich: Anna Fenninger holte bekanntlich Bronze!



Kranzniederlegung: (v.l.) Bundesvorsitzender der Sudetendeutschen Österreichs Gerhard Zeihsl, Martha Hintermayer, Barbara Rosenkranz, Gottfried Waldhäusl, Josef Hintermayer, Nationalrat Christian Lausch und Manfred Frev.

Foto: Rapp

Geld für Orgel und Sportler

Hintermayer-Stiftung | Kranzniederlegung und finanzielle Zuwendung an Vertreter der Pfarre und des Sportverein Wiesendorf.

Von Günter Rapp

GROSSWEIKERSDORF | Vor mehr als 20 Jahren wurde die Sepp Hintermayer-Stiftung ins Leben gerufen. Auch heuer gab es Zuwendungen an lokale Institutionen: je 1.500 Euro für die Restaurierung der Großweikersdorfer Kirchenorgel und für den Sportverein Wiesendorf. Vor dem Festakt im Gasthaus Andreas Maurer legte die freiheitliche Bauernschaft am Grab des vor 21 Jahren verstorbenen FPÖ-Klubobmann und Landtagsabgeordneten Sepp Hintermayer einen Kranz nieder. "Hintermayer stand für Werte wie Verlässlichkeit und Menschlichkeit", sagte Landtagsabgeordneter Gottfried Waldhäusl.

Ehrende Worte für den Großweikersdorfer Landespolitiker kamen auch von Landesrätin Barbara Rosenkranz: "Sepp Hintermayer war ein volkstümlicher Politiker mit Bodenhaftung."

Für die Familie Hintermayer sprachen Stiftungsvorsitzender Manfred Frey und Sohn Josef Hintermayer.



Die Schüler aller Klassen der IBHS Großweikersdorf genossen die begeisternde Stimmung im Planai-Stadion bei der Schi-WM in Schladming. Foto: Martin Elsensohn